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令和２令和２令和２令和２年年年年 11111111 月定例総社市議会月定例総社市議会月定例総社市議会月定例総社市議会    一般質問通告者一覧一般質問通告者一覧一般質問通告者一覧一般質問通告者一覧表表表表    

発言

順位 

議席 

番号 

氏   名 大 項 目 中 項 目 ・ 質 問 要 旨 答弁者 

１ 13 小 西 利 一 １ 新型コロナウイルス感染症対

策について 

 

 

 

２ ふるさと納税について 

 

 

 

 

 

 

３ デジタル化推進について 

 

 

 

 

４ 農業政策について 

 

 

 

 

（１）市内で任意でＰＣＲ検査を受けられる医療機関はあるのか。 

（２）感染者，濃厚接触者及びその家族を隔離するときにＰＣＲ検査費用とホ 

テル等の費用を公的に負担する場合の判断基準は何か。 

（３）公的施設での検温において，37 度５分以上の熱がある人が来られた場合

の対応はどのようにしているのか。 

（１）ふるさと納税の今後の取組と課題について 

① 昨年と今年のふるさと納税の現状はどうか。 

② ふるさと納税による寄附額は制度の変更により各自治体とも大幅に

減少している。今後も，この寄附額を見込んで市政運営を行っていく

のか。 

③ 返礼品に頼るには限界があるので，政策優先にして新規納税者を堀

り起こすことが必要ではないか。 

（１）デジタル化推進室が立ち上がり，自治体ポイントの導入や光ファイバー 

の整備など取り組むことになっているが，それ以外にどのようなことに取

り組んでいくのか。 

（２）新庁舎建設にあたり，感染症対策も含めてデジタル化の対応が必要と思 

われるがどうか。 

（１）農業従事者が岡山県で５年間に 22.7％減少したが，本市においても農業

従事者の高齢化が進んでいると思われる。何か対策を考えているのか。 

（２）トビイロウンカによる被害が今年も多く発生し多大な被害を与えている

が，実態を把握しているのか。 

（３）防虫剤の補助を考えてはどうか。 

市長 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

市長 
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２ 11 小 西 義 已 １ 高齢者対策について 

 

 

 

（１）各地域での高齢化が進む中，地域における奉仕作業をどのように考えて

いるか。 

（２）作業の省力化をどのように考えているか。また，特に草刈り作業等につ

いてリモコン付の草刈機を導入はできないか。 

市長 

 

市長 

３ ７ 岡 崎 亨 一 １ デジタル化推進について 

 

 

 

 

 

 

２ 市内事業者への新型コロナウ

イルス感染症対応策について 

 

 

３ 災害時応援協定について 

 

 

 

 

 

 

（１）マイナンバーカードについて 

① 今後の交付推進と活用方法をどのように考えているか。 

② マイナポータル・ぴったりサービスの中で活用する予定のメニューはあ 

 るのか。 

（２）ＩＴ化の恩恵を全ての人に行き渡らせるために，デジタル活用支援員の

導入をしてはどうか。 

（３）行政のデジタル化を推進することによる本市の将来像はどうか。 

（１）新型コロナウイルス感染時の介護施設での市の独自政策はあるが，企業

版の独自政策がない。日々新型コロナウイルス感染症の情報が更新される

社会情勢の中，事業者に対して感染者が出た場合の指針を示す必要がある

と思うがどうか。 

（１）災害時における相互応援に関する自治体間協定について 

① 応援協定を結んでいる自治体数はどうか。 

② 庁内の各部署において応援体制は計画できているのか。 

（２）災害時における民間協力の協定について 

① 民間団体は分野別にどうなっているのか。 

② 分野別の担当部署は決まっているのか。協定した後の連携は図っている

のか。 

市長 

 

 

 

市長 

 

市長 

市長 

 

 

 

市長 

 

 

市長 

４ 10 髙 谷 幸 男 １ 画聖雪舟について 

 

 

 

（１） 雪舟生誕地公園について 

①「観光の拠点施設として大いに活用したい」とは，具体的にどのように

活用するのか。 

② 学校教育にどのように活用する考えか。 

 

市長 

 

教育長 
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２ 小型無人航空機（ドローン）

について 

③ 室町時代の建物「庵」の活用方法はどうか。 

（２）雪舟サミットは今後どのような連携が考えられるか。 

（３）雪舟サミット構成５市を訪問する観光バスツアーは考えられないか。 

（４）雪舟の作品調査はどのような状況か。 

（１）導入後，現在まで訓練などを含めた使用状況はどうか。 

（２）今後，各種分野への活用を図る必要があると思うがどうか。 

市長 

市長 

市長 

市長 

消防長 

市長・消防長 

５ １ 山 田 雅 徳 １ 人口増加につながる取組につ   

 いて 

 

 

 

 

２ 意思疎通（コミュニケーショ

ン）支援事業について 

 

 

 

 

（１）将来の目標人口について 

  ① 民間事業者が行った，本市に対するイメージ調査の結果についてどう考

えるか。 

② 将来の目標人口に対し，現在の人口の状況をどう考えるか。 

③ 現在の人口増加の主な要因は何か。 

  ④ 更なる認知度向上，居住満足度向上のため，どのように取り組むのか。 

（１）失語症に関して，本市としてどのように認識しているのか。 

（２）失語症者に対するサポート体制について 

  ①「失語症者向け意思疎通支援事業」の状況はどうか。 

  ② 本市ホームページの「意思疎通（コミュニケーション）支援事業」に支

援内容を記載してはどうか。 

（３）失語症を正しく理解するための啓発について，失語症者の社会参加を促

すためにも，市民が失語症を正しく理解する機会を設ける必要があると考

えるがどうか。 

市長 

 

 

 

       

 

市長 

市長 

 

 

 

市長 

 

６ ５ 萱 野 哲 也 １ 行政運営について 

 

 

 

 

 

（１）庁舎内での物品販売について 

① 庁舎内で政党新聞の勧誘，配達，集金が行われているが把握している 

のか。 

② 職員の政党新聞購入状況を把握しているのか。 

（２） 地食べ公社との関係について 

① 職員が地食べ公社の仕事をしているようなことはないか。 

市長 

 

 

 

市長 
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２ 住環境について 

② 市長が公社の代表をしていることをどう認識しているのか。 

（１） 来年，市内に商業施設の開店が予定されていることについて 

① 現状はどうか。 

② 予定地とされている近隣の住民の反応はどうか。 

③ 予定地とされている付近の交通網や道路整備はどうしていくのか。 

 

市長 

 

 

７ ６ 三 宅 啓 介 １ 保育所の運営（待機児童対 

策）について 

 

（１）待機児童，園限定のために保育所等に入所できない保留児童の現状と今

後の推移はどうか。 

（２）待機児童をどのように解消していくつもりか。新設園は検討しないのか。 

（３）保育士確保と負担軽減について 

  ① コロナ禍での保育現場の負担軽減策をどう考えているか。 

② 保育士を目指す学生への奨学金優遇制度をつくってはどうか。 

③ 障がい児保育支援事業について，補助金の見直しが必要と考えるがどう 

か。 

  ④ 業務サポートを目的とした保育支援員の今以上の加配はできないか。 

（４）保育士の処遇改善について，今年度の早い段階で決めるとのことであっ

たがどのような状況か。他市の状況を踏まえどう考えるか。 

市長・教育長 

 

市長・教育長 

市長・教育長 

 

 

 

 

 

市長・教育長 

 

８ 15 村 木 理 英 １ 新型コロナウイルス感染症に

ついて 

（１）市民の感染リスクを軽減する対策をどのように考えるか。 

（２）対策をどのように伝えるのか。 

（３）事業者の取るべき対応について 

① 事業者は事業所内で症状が出た場合どうすべきか。 

② 事業者は事業所内で感染者が出た場合どうすべきか。 

市長 

市長 

市長 

９ 16 頓 宮 美 津 子 １ 予防ワクチンについて 

 

 

 

２ 新型コロナウイルス感染症対

（１）子宮頸がんワクチンの予防注射について個別通知を実施したが，その効 

果はどうか。 

（２） 新型コロナウイルス感染症の影響はどうか。 

（３）次年度の予算はどうか。 

（１）家族の誰かが陽性者になった場合，残る家族に要介護者や，支援を必要 

市長 

 

市長 

市長 

市長 
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策について 

 

３ 農業行政について 

とする児童がいた場合の支援策はあるのか。 

（２）国の第３次補正の対象にならないか。 

（１）有機農業推進について 

① 有機農業の推進について市長の考えはどうか。 

② 有機農業と地域振興を考える自治体ネットワークに登録する考え 

はないか。 

③ 将来，給食への有機農産物の段階的な導入を視野に入れた推進をし

てはどうか。 

④ 総合計画後期基本計画に明記してはどうか。  

 

市長 

 

市長 

市長 

 

市長・教育長 

 

市長 

10 ２ 溝 手 宣 良 １ 相談窓口について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 学校での健康診断について 

（１）社会体育・社会文化活動について 

  ① 目的は何か。 

② 個別団体内で人間関係等の問題は何件把握しているか。 

③ 内容の把握はしているか。 

  ④ 発生原因を把握しているか。  

（２）解決策について 

① 社会体育・社会文化活動共に何件解決しているか。 

② それぞれの管轄はどこか。 

③ 責任者は誰か。 

  ④ 相談窓口を分かりやすくアピールしてはどうか。 

（１）中学校での健康診断について 

  ① 目的は何か。 

  ② 学校保健安全法施行規則第６条に定められている 11 項目は全て実

施されているか。 

③ その効果はどうか。 

④ スポーツ面に関してはどうか。 

⑤ 今後の方針はどうか。 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

教育長 

教育長 

 

教育長 

教育長 

市長・教育長 
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11 

 

 

３ 三 上 周 治 １ 公共施設の有効活用につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）市管理の公共施設で積極的に使っていない施設について 

① 現在活用されていない施設が何件あるのか。 

② それら施設の具体的な利活用策はあるのか。 

（２）新庁舎建設後について 

   ① 新庁舎建設後，環境水道部及び観光プロジェクト課の配置はどう 

   か。 

   ② 新庁舎へ配置された場合，空いたスペースの活用はどうか。 

  ③ 清音・山手出張所の機能は現状で維持するのか。 

（３）市以外が管理している公共施設の再活用について 

  ① 市以外（国又は県）が管理している施設で活用されていない施設が 

あるか。 

  ② 市内の交番・駐在所で施設移転等により利活用された例はあるの

か。 

③ 西部地域に新たな交番が建設されているが，既存の駐在所の活用方

法は聞いているか。 

④ 移転後の既存の駐在所の活用について，住民ニーズを把握している 

か。 

⑤ 移転後の既存の駐在所について，住民ニーズを踏まえて，その活用 

について岡山県等へお願いできないか。 

市長 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

12 12 難 波 正 吾 １ 新型コロナウイルス感染症

対策について 

 

 

 

 

 

（１） 年末から年度末にかけ，インフルエンザの流行期に入り，現時点で 

拡大傾向にある新型コロナウイルス感染症がさらに流行すれば，医療機 

関の逼迫が懸念される。その対策はどうか。また，今年の冬のインフル

エンザワクチンの予防接種について，どのような対応となっているの

か。 

（２）新型コロナウイルス感染症の影響で収入が減少した世帯を支援する

ための国民健康保険税の減免制度があるが，現在の利用状況はどうか。 

市長 

 

 

 

 

市長 
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２ 交通安全対策について （１）高齢者が運転免許を返納する際に運転経歴証明書の発行を申請する

と，1,100 円かかる。その手数料に対する補助は考えられないか。 

市長 

 

    


